Les chemins de randonnées sur le territoire des Hauts-de-Caux

Saviez-vous qu'il existe 12 km de chemins sans asphalte sur notre commune ?

C'est une belle opportunité de vous promener à pied, à vélo ou même à cheval, en toute sécurité à l'écart de la circulation.

Pour vous aider, vous pouvez utiliser les chemins tracés et utilisables en mode PDF pour les amateurs de papier et GPX pour les amateurs de GPS.

Les circuits sont :

Randonnée du bourg de Veauville-les-Baons : 2 km - 0h40

https://www.visorando.com/randonnee-veauville-les-baons-circuit-du-bourg/

Circuit de la Chapelle St Gilles: 4,7 km - 1h20

https://www.visorando.com/randonnee-circuit-de-la-chapelle-saint-gilles/

Circuit de la plaine du Fay : 8,2 km - 2h20

https://www.visorando.com/randonnee-veauville-les-baons-chemin-de-la-plaine-/

Vous pouvez également utiliser les circuits entièrement balisés. Les dépliants sont à l'office de tourisme et vous retrouvez les liens sur Yvetot-Normandie

Le parcours du village fleuri d'Autretot : 10,6 km - 2h30 - balisage vert

https://www.yvetot-normandie.fr/wp-content/uploads/2019/06/Fiche-13.pdf

La plaine de Sohimare: 12,8 km - 3h - balisage fuchsia

https://www.yvetot-normandie.fr/wp-content/uploads/2019/06/Fiche-14.pdf

Si vous souhaitez vous lancer un peu plus loin.

- Le CLC section rando organise une sortie chaque premier dimanche matin du mois.
- La MJC section rando propose une sortie le 1^{er} et le 3^{ème} mercredi du mois ainsi qu'un dimanche par mois.

Bonnes balades.